

SÉCURITÉ RIME AVEC PRÉVENTION

La sécurité est une préoccupation majeure de nos concitoyens. Pour y répondre, il faut évidemment des moyens et le budget municipal 2025 reste marqué par un investissement conséquent en direction de la police municipale et de la vidéo-protection. Mais l'insécurité, c'est d'abord l'insécurité sociale. Il ne faut pas se tromper de cible et continuer d'investir comme le fait notre majorité dans l'éducation, en soutenant les associations de prévention et d'insertion, la culture, le sport, la santé et la jeunesse et en offrant un cadre vie apaisé aux familles. Une vraie politique de sécurité s'appuie sur ces deux piliers complémentaires, prévention d'abord et sanction lorsque c'est nécessaire.